



Subsecretario MOP destaca avances en vialidad, agua potable y edificación pública

Coyhaique.- En la segunda jornada de visita a la región de Aysén, el subsecretario de Obras Públicas, José Andrés Herrera, inspeccionó en terreno los progresos que registran diversas obras que el Ministerio de Obras Públicas realiza tanto en Coyhaique como en Puerto Chacabuco, consistentes en pavimentación de caminos, la construcción de infraestructura de agua potable que se ubica cercana a la capital regional y la edificación de la Aduana en Puerto Chacabuco.

Durante la mañana de este martes el subsecretario visitó las obras de pavimentación que se están realizando en un tramo del camino que conecta El Blanco, Villa Frei y los sectores aledaños a los lagos Paloma, Monreal y otros puntos turísticos cercanos, en la provincia de Coyhaique.

“Estamos realizando esta visita para inspeccionar el estado de las obras, pero también conocer de primera fuente cuáles son las principales dificultades que tienen los funcionarios y funcionarias al realizar su trabajo. Esta en particular lo está haciendo la Administración Directa: máquinas, conductores y funcionarios del Ministerio de Obras Públicas. Junto con conocer el estado de la obra, aprovechamos de darles las gracias por este trabajo, que se realiza, a veces, en

condiciones adversas como en el día de hoy, que tenemos mucho viento en la región”, sostuvo el subsecretario, quien inspeccionó el sector de El Blanco junto con el delegado presidencial de la región, Rodrigo Araya Morales, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica y el director de Vialidad de la zona, Renzo Sanders.

Además, el subsecretario destacó que para este Gobierno son fundamentales los trabajos que los equipos de Vialidad realizan para conectar todos los rincones del país, incluyendo los más aislados, lo que en esta zona contribuye al fomento del turismo y la ganadería.

Posteriormente, José Andrés Herrera se trasladó a inspeccionar la construcción del Servicio Sanitario Rural de Villa Jara, que beneficia a 304 habitantes e involucra una inversión de 1.020 millones de pesos. “Visitamos este servicio de agua potable rural, que tiene un 75% de avance, con una inversión superior a los mil millones de pesos, el que contempla al menos 76 arranques. Esperamos inaugurarlos en el mes de diciembre de este año. Acudimos acá a revisar el estado de las obras, donde vamos a tener 76 familias con agua potable rural a partir de 2024”, añadió.

Posteriormente, se trasladaron para

visitar en terreno los trabajos de cortafuego y limpieza de faja fiscal enmarcados en el plan de prevención de incendios forestales 2023-2024 que lidera el Ministerio de Obras Públicas junto con Conaf y el Ministerio del Interior a través de Senapred, con el fin de estar preparados para enfrentar posibles emergencias.

Más tarde en Puerto Chacabuco, supervisaron las obras de reposición del edificio de administración del Servicio Nacional de Aduanas, enmarcadas en el Plan de Infraestructura para la Seguridad Pública impulsada por el Gobierno, las que además mejorarán las condiciones para la atención de las personas usuarias y usuarios, así como las de trabajo para sus funcionarias y funcionarios. “Con más de 1.000 metros cuadrados el contrato involucró empleo permanente y de calidad para 42 personas, entre ellas tres mujeres”, destacó Herrera.

Este miércoles, antes de dejar la región, el subsecretario de Obras Públicas tiene programada una visita a las obras de ampliación del aeródromo de Balmaceda, principal instalación regional para el despegue y aterrizaje de aeronaves, fundamental para la conectividad y desarrollo de la región.